

Ardian refuerza su compromiso con Dedalus, impulsando la siguiente fase de crecimiento con una nueva inversión y el nombramiento de un nuevo CEO del Grupo

- Ardian acordó aumentar su participación en Dedalus al 92%, y el fundador Giorgio Moretti conservará una participación del 6% en la empresa, y seguirá siendo miembro del consejo de administración.
- Alberto Calcagno es nombrado CEO del grupo y Andrea Fiumicelli, Presidente.

Un consorcio liderado por Ardian, una casa de inversión privada líder a nivel mundial, acordó adquirir una participación adicional del 19% en Dedalus, un actor europeo líder en la industria del software sanitario, del fundador Giorgio Moretti. Sujeto a las autorizaciones habituales de las autoridades competentes, una vez finalizada la transacción, el consorcio liderado por Ardian poseerá indirectamente una participación del 92% de la Compañía, mientras que Moretti conservará una participación del 6% y un puesto en el consejo de administración.

El acuerdo tiene como objetivo apoyar a Dedalus en una nueva fase de expansión.

Como parte de este plan de crecimiento, Alberto Calcagno, exdirector ejecutivo de la empresa italiana de TIC Fastweb, que ha experimentado un crecimiento constante significativo durante los últimos 10 años, ha sido nombrado nuevo CEO, a partir del 18 de octubre.

Andrea Fiumicelli, que dirigió Dedalus durante los últimos años y contribuyó significativamente al desarrollo de la empresa a través de varias operaciones estratégicas de fusiones y adquisiciones, es nombrado Presidente.

"Ardian está totalmente comprometida a apoyar a Dedalus durante su próximo período de crecimiento, en el que pretende servir a sus clientes y cumplir su misión de mejorar la atención sanitaria para más de 500 millones de pacientes en todo el mundo. Ardian y yo queremos dar las gracias a Giorgio Moretti por su visión y ejecución desde nuestra inversión inicial".

• MARCO BELLINO • DIRECTOR GENERAL, ARDIAN BUYOUT

"Después de un largo viaje que comenzó en Florencia hace 40 años, ha llegado para Dedalus el momento de expandirse. Este acuerdo ayudará a la empresa a seguir invirtiendo en innovación, en línea con nuestra misión. Alberto Calcagno aportará fuertes habilidades y nueva energía a las operaciones del Grupo y el desarrollo estratégico futuro. Seguiré siendo accionista de Dedalus, junto con mi antiguo socio Three Hills, apoyando plenamente al nuevo CEO y al proyecto de la compañía".

• GIORGIO MORETTI • FUNDADOR, DEDALUS

"Estoy muy feliz de unirme a Dedalus para impulsar sus ambiciosos planes de crecimiento. Actualmente, la industria del software sanitario tiene el privilegio de tener la responsabilidad de liderar una transformación digital que resulta crítica para mejorar el bienestar de millones de pacientes. La misión de Dedalus es acelerar y lograr este cambio lo antes posible".

• ALBERTO CALCAGNO • NUEVO CEO, DEDALUS

"En los últimos cuatro años hemos rediseñado con éxito nuestro portfolio de software y establecido operaciones de ventas y delivery en 25 países. Esta nueva estructura de gobierno fortalece nuestro compromiso con nuestra misión y futuros clientes. Nuestro objetivo es ofrecer innovación más rápida y servicios de alta calidad, ser la mejor compañía para trabajar del sector y apoyar las ambiciones de nuestros accionistas".

• ANDREA FIUMICELLI • NUEVO PRESIDENTE, DEDALUS

Ardian ha invertido en Dedalus en varias etapas desde 2016, respaldando una sólida estrategia de fusiones y adquisiciones que ha convertido a la empresa en un líder paneuropeo en su sector.

ABOUT ARDIAN

Ardian es una casa de inversión privada líder en el mundo, que gestiona o asesora activos por valor de 156.000 millones de dólares en nombre de más de 1.470 clientes en todo el mundo. Nuestra amplia experiencia, que abarca capital privado, activos reales y crédito, nos permite ofrecer una amplia gama de oportunidades de inversión y responder con flexibilidad a las diferentes necesidades de nuestros clientes. A través de Ardian Customized Solutions creamos carteras personalizadas que permiten a los clientes institucionales especificar la combinación precisa de los activos que necesitan y obtener acceso a fondos administrados por patrocinadores externos líderes. Private Wealth Solutions ofrece servicios dedicados y soluciones de acceso para bancos privados, oficinas familiares e inversores institucionales privados en todo el mundo. El principal grupo accionario de Ardian son sus empleados y ponemos gran énfasis en desarrollar a su gente y fomentar una cultura colaborativa basada en la inteligencia colectiva. Nuestros más de 1.050 empleados, distribuidos en 16 oficinas en Europa, América, Asia y Medio Oriente, están fuertemente comprometidos con los principios de Inversión Responsable y están decididos a hacer de las finanzas una fuerza para el bien en la sociedad. Nuestro objetivo es ofrecer un excelente rendimiento de inversión combinado con altos estándares éticos y responsabilidad social.

En Ardian invertimos todo nuestro esfuerzo en construir empresas duraderas.

ardian.com

ABOUT DEDALUS

Fundado en 1982 en Florencia por Giorgio Moretti, Dedalus Group es el proveedor líder de software sanitario y de diagnóstico en Europa, que apoya la transformación digital de 6.700 organizaciones sanitaria y 5.700 laboratorios y centros de diagnóstico en todo el mundo, con soluciones que dan cobertura a más de 540 millones de habitantes en todo el mundo. La propuesta de valor de Dedalus da soporte a todo el proceso asistencial, con soluciones basadas en estándares abiertos que sirven a cada actor del ecosistema sanitario para ofrecer una mejor atención en un planeta más saludable. La vida transcurre a través de nuestras soluciones de salud digital.

dedalus.com

Media Contacts

ARDIAN

IMAGE BUILDING

ardian@imagebuilding.it